



Ministerio
del Interior

EL MINISTERIO DEL INTERIOR LA POLICIA NACIONAL DEL ECUADOR SUBZONA IMBABURA N°. 10

La identidad policial es más que un reglamento de conducta, un manual de ética o una doctrina, es en esencia una práctica permanente acogida entre sus miembros y reflejada en su vida diaria. Por tanto, ser policía es tener una conducta irreprochable en el cumplimiento de nuestras funciones como en nuestra vida privada.

El señor Coronel de Policía de E. M. Edgar López Mejía, Comandante de Policía de la Subzona de Imbabura, se complace en extenderle la cordial invitación a Ud(s). a la Conmemoración del Septuagésimo Séptimo Aniversario de Profesionalización de la Policía Nacional del Ecuador, tiempo en el cual ha cumplido con los nobles preceptos constitucionales de proteger la seguridad ciudadana y el orden público.

Con este motivo hemos programado diversos actos institucionales a los cuales esperamos contar con su grata presencia.

Esp. Edgar Wilian López Mejía

COMANDANTE DE POLICÍA DE LA SUBZONA DE IMBABURA

Ibarra, Marzo de 2015

77
Años

Honestos de Corazón



Ministerio
del Interior

Rendición de Cuentas

Día: 27 de Febrero 2015

Hora: 10H00

Lugar: Parque "Ciudad de Blanca"

Traje: Policias: uniforme A4
Civiles: traje formal.

Favor confirmar asistencia:
2 641 429 / 2 612 429

77
Años

Honestos de Corazón